

# El Ayuntamiento de Miajadas premia a los mejores expedientes del pasado curso

Reconoció a varios alumnos del colegio Sagrado Corazón y del instituto Torrente Ballester

## ANA ISABEL PADILLA

El día 29 del pasado mes de agosto, se celebró en el Centro Cultural Palacio Obispo Solís de la localidad cacereña de Miajadas la gala anual de entrega de premios a la Excelencia Académica, correspondiente al curso 2024/2025.

Este se trata de un acto con el que el Ayuntamiento de Miajadas reconoce y premia cada año la labor y el esfuerzo llevados a cabo por los alumnos que han logrado obtener los mejores expedientes académicos en los diferentes centros educativos del municipio, unos premios que tienen el objetivo de poner en valor públicamente la dedicación y el esfuerzo a aquellos estudiantes que han conseguido unos excelentes resultados gracias a su constante trabajo a lo largo de todo el curso escolar.

## Galardonados

Al igual que en años anteriores, fueron reconocidos durante la celebración del acto un total de seis alumnos; tres pertenecientes al Colegio Sagrado Corazón y María Inmaculada y otros tres alumnos que cursan sus estudios en el instituto Gonzalo Torrente Ballester.

En primer lugar, del Colegio Sagrado Corazón y María Inmaculada fueron reconocidas tres alumnas; Belén Loro Parras, quien recibió el Premio al Mejor Expediente de Educación Secundaria Obligatoria; Blanca

Nieto Villar, Premio al Mejor Expediente de Bachillerato de Humanidades y Ciencias Sociales; y María Loro Parras, Premio al Mejor Expediente de Bachillerato de Ciencias y Tecnología.

Por su parte, del instituto Gonzalo Torrente Ballester fueron reconocidos Rocío Dávila Vicente, Premio al Mejor Expediente de Educación Secundaria Obligatoria; Lidia Gómez Eugenio, Premio al Mejor Expediente de Bachillerato de Humanidades y Ciencias Sociales; y Alberto Casco de Gracia, Premios al Mejor Expediente de Bachillerato de Ciencias y Tecnología.

Los alumnos premiados en este acto estuvieron arropados por sus familiares y amigos, quienes les acompañaron les acompañaron en una tarde en la que los centros educativos estuvieron también representados por María Dolores Castuera del instituto Gonzalo Torrente Ballester y María José Cañamero, del colegio Sagrado Corazón de Jesús y María Inmaculada.



Premiados durante la gala. FOTOS CEDIDAS POR EL AYUNTAMIENTO DE MIAJADAS



La concejala de cultura, Laura Masa, felicitó a los galardonados.



Amigos y familiares arroparon a los estudiantes durante el acto.

## El inglés como asignatura extraescolar para niños y adultos

## ANA ISABEL PADILLA

Entre la gran oferta de actividades extraescolares, tanto formativa como deportiva o lúdica, con la que cuenta la localidad de Miajadas se encuentran los estudios de idiomas, concretamente el inglés, una asignatura indispensable tanto para los niños como para los adultos.

## CLI y EOI

En el municipio miajadeño se puede estudiar inglés tanto en el Centro Local de Idiomas como en

el aula adscrita de la Escuela Oficial de Idiomas.

En el primer caso, el CLI comenzará las clases el 1 de octubre y finalizarán el 30 de mayo de 2026. Los alumnos inscritos recibirán dos clases semanales de una hora de duración cada una, con una cuota mensual de 29 euros al mes, además de los 5 euros para realizar la matrícula.

Si bien el plazo oficial de matriculación finalizó el pasado 20 de septiembre, este se ha mantenido abierto hasta finales de la presente semana y, como han in-

formado a este medio de comunicación desde el CLI, si quedan plazas libres volverá a abrirse. Por otra parte, como se informó desde el área de Cultura del Ayuntamiento de Miajadas, ya ha comenzado el proceso de matriculación en el Aula Adscrita de la Escuela Oficial de Idiomas en la localidad para el Curso 2025-26. El plazo para la matrícula online finalizó el 22 de septiembre. Por su parte, en papel podrá matricularse el alumnado antiguo que aprobó en junio pero no se matriculó en julio; los alumnos nuevos que realizaron la preinscripción en mayo pero no se matricularon en julio; y los nuevos alumnos que no han realizado preinscripción, una vez realicen la prueba de clasificación o aporten los certificados de otras instituciones.

## El Servicio Urbano de Transporte cubrirá las rutas establecidas por los centros escolares

## ANA ISABEL PADILLA

El Ayuntamiento de Miajadas emitió a principios del mes de septiembre un bando informando a los vecinos de la localidad, especialmente al alumnado y los padres y tutores de los centros educativos Gonzalo Torrente Ballester y García Sifériz sobre la posibilidad de presentar la solicitud del Servicio Urbano de Transporte Colectivo de Viajeros en las rutas establecidas a su paso por

los centros escolares. El plazo se abrió el 4 de septiembre, pudiendo presentar la documentación en el Palacio Obispo Solís, de 9.00 a 13.00 horas.

Los interesados deben presentar la solicitud indicando sus datos personales junto con el número de cuenta corriente en el que se domiciliará el pago de la tasa, así como la fotocopia del DNI del padre, madre o tutor y una fotografía de tamaño carnet del alumno. Habrá que presentar también el justificante del pago ya realizado, ya sea el pago único anual o el primer pago fraccionado y el certificado de titularidad de cuenta bancaria o documento similar que lo acredite.

El pago se podrá realizar en un pago único al comienzo del curso escolar con un importe de 150,47 euros o fraccionando.